

03.03.2013, 20:47 - Autres sports

Actualisé le 03.03.13, 20:59

Succès aux championnats suisses de cross



Livia Burri s'est imposée aux championnats suisses de Cross.

Crédit: KEYSTONE

Disputés à Dürdingen sur un parcours passablement gras, les championnats suisses de cross ont connu un beau succès. En élite, on a assisté à une lutte particulièrement serrée entre le vainqueur Mathias Kyburz (Bâle) et Adrian Lehmann (Langenthal) départagés par 20 centièmes de seconde sur la ligne d'arrivée. Chez les féminines Livia Burri (GG Berne) s'est imposée assez logiquement.

Comme on s'y attendait, Tiffany Langel (CEP Cortaillod) a remporté la victoire du cross court chez les M23 en surclassant ses adversaires. La principale satisfaction pour la délégation neuchâteloise est venue de Josua Robert (Olympic) qui a terminé 4e de la course des juniors. Il ne cachait pas sa satisfaction : «C'est parti très vite, je n'ai pas essayé de suivre le quatuor de tête mais quand j'ai senti de bonnes sensations j'ai dépassé plusieurs coureurs. Cette quatrième place me satisfait pleinement compte tenu que je n'ai que deux saisons d'athlétisme.» Le jeune Ponlier, après sa 5e place sur 1000 m. en salle et cette prestation en cross fait maintenant partie de l'élite des juniors du pays.

En M18 chez les filles, Jérôme Schmidt (Olympic) a fait bonne contenance en terminant à la 10e place, après avoir comptabilisé plusieurs places d'honneur durant la saison de cross. A relever la victoire prometteuse en M14 de Awet Ayeb (CEP).

Par RJA

Création d'une SARL

www.swissregistration.ch

Forfait CHF 780.00 (frais de notaire inclus)



Choisir sa pub ▶